

Gaceta Municipal

Órgano Informativo Mensual Del Gobierno De El Mante 2021-2024

Año III, No 24 Septiembre 2023



Dr. Ernesto Ramírez Hernández
Cronista

Cabildo 2021-2023 El Mante, Tamaulipas

Nombre	Puesto
C. Noé Edgar Ramos Ferretiz	Presidente
C. Claudia Tvarez Hernández	1° Síndico
C. César Fernando Garnier González	2° Síndico
C. Hilda Aracely Cahuich Estrada	1° Regidora
C. Óscar Vázquez Colunga	2° Regidor
C. Brenda Berenice Mireles Vargas	3° Regidora
C. José Gabriel Ponce Martínez	4° Regidor
C. Ruth Arcelia Torres Madrigal	5° Regidora
C. Emigdio Ilizaliturri Adame	6° Regidor
C. Esmeralda Mayorga López	7° Regidora
C. Erick Iván Munive Vázquez	8° Regidor
C. Paula Elena Martínez Nava	9° Regidora
C. Víctor Adrián Maldonado Huerta	10° Regidor
C. Ana María Sánchez Martínez	11° Regidora
C. Juana Cepeda López	12° Regidora
C. Benjamín López Hernández	13° Regidor
C. Febe Tamar González Méndez	14° Regidora
C. Astrid Sontoya Muller	15° Regidora
C. Amine Eloísa Gutiérrez Alillan	16° Regidora
C. Alam Jair Cardona Medina	17° Regidor
C. Bruno Díaz Lara	18° Regidor

I.- ACTIVIDADES DEL PRESIDENTE Y CABILDO SEPTIEMBRE 2023

DIA 2

Con el firme respaldo de regidores y síndicos del Ayuntamiento, y con la convicción de seguir contribuyendo a la mejora de El Mante, el día de hoy por la mañana el alcalde Noé Ramos Ferretiz dio el banderazo de inicio a la obra integral de pavimentación de la calle Matamoros de la colonia Independencia.

Con esta obra que es posible realizar con recursos municipales, el gobierno de Noé cumple un compromiso más en beneficio de las familias que viven en dicho sector, quienes agradecieron esta importante acción que permitirá dar mayor fluidez vehicular.

En esta vialidad, el presidente municipal, saludó e interactuó con las familias del sector y les hizo saber que está determinado a seguir desarrollando obras y acciones en beneficio de los mantenses y lamentó que ese dinamismo que le pone el gobierno que encabeza no es respaldado por otros niveles de gobierno, sin embargo mostró disposición en continuar generando obras que cambien para bien el rostro de El Mante, Tamaulipas.

A pocos días de rendir su segundo informe de gobierno, el alcalde Noé Ramos sigue muy activo, poniendo en marcha obras que el día de mañana dejarán constancia de su interés y compromiso por mejorar las condiciones de vida y bienestar de los habitantes de esta población.

Día 3

Este fin de semana, el alcalde del municipio de El Mante, Noé Ramos Ferretiz encabezó el inicio de obra de introducción de red de agua potable y electrificación en la colonia Arboledas, acción que contribuye a mejorar la prestación de estos importantes servicios básicos en dicho sector del municipio de El Mante.

Esta obra de introducción de agua potable abarca un total de un kilómetro de red de agua y viene a dar respuesta a una demanda que tenía años sin ser atendida y hoy es realidad gracias al gobierno humano, sensible, responsable, eficiente y de resultados de Noé

Ramos, quien saluda a los colonos de esta localidad, siendo en total 60 las familias que serán favorecidas con esta obra.

Ramos Ferretiz, destacó que estas obras son posible llevar a cabo con recursos municipales y responden al interés de contribuir al desarrollo y bienestar de sus habitantes.

A nombre de los vecinos, el señor Israel Talip Montoya dio la bienvenida a las autoridades municipales, mientras que Maria de la Luz García, agradeció a Noé por traer estos beneficios que fortalecen los servicios básicos en esta zona del municipio.

DIA 4

Comprometido con una mejor educación en favor de la niñez y juventud de El Mante, Tamaulipas, el alcalde Edgar Noé Ramos Ferretiz encabezó al interior de la escuela primaria Juan B. Tijerina de esta Ciudad la ceremonia de arranque de obra de desayunador doble y 26 aires acondicionados que fortalecen la infraestructura de dicho plantel, y refrendo el compromiso que se tiene con la educación en esta población tamaulipeca.

En esta entrega de recursos de orden cien por ciento municipal, la maestra María de los Ángeles Charles Pérez, directora de la institución, agradeció a nombre de la comunidad estudiantil al alcalde de Mante por hacer realidad esto que por muchos se requería, que estos aires y climas lleguen a cada uno de los salones de esta escuela gracias a un amigo de esta institución y de los padres de familia para que los alumnos estén cómodos y el desayunador mas grande del municipio al ser doble que albergará a esta gran comunidad, la escuela más grande de la región.

Hoy esta escuela está más equipada gracias al apoyo de la presidencia municipal.

Noe Ramos, climatizo todas las aulas de este plantel y mostró disposición de seguir impulsando la educación con más y mejor infraestructura.

Exhorto a los estudiantes le echen ganas en sus estudios y nunca rendirse, que sigan adelante y sueñen en grande para que sean el día de mañana profesionistas exitosos al servicio de nuestra comunidad.

La alumna María Fernanda Medina Castillo, agradeció a las autoridades municipales por estos importantes beneficios que son resultado del

compromiso para tener mejores condiciones en dicho plantel, el más grande de esta región cañera del estado.

Día 6

El alcalde de El Mante, realizó un recorrido de supervisión de las obras que se ejecutan en diversos sectores de la población que son resultado del trabajo de gestión incansable en beneficio de la ciudadanía mantense.

Inicialmente, el presidente municipal supervisó los trabajos de pavimentación integral de la calle Lázaro Cárdenas de la colonia Nacional Colectiva, y que permitirá mejorar la circulación y dará mayor fluidez vehicular en el sector poniente de esta Ciudad

Posteriormente, Noe Ramos, se dirigió al balneario El Nacimiento para constatar las acciones que se realizan en dicho sector, donde actualmente se construye el parque Ecoturístico Palcuay, que será un detonante para el desarrollo de esta región del estado.

En la comunidad de Congregación El Abra, Ramos Ferretiz constató el desarrollo de los trabajos de la obra del bulevar, que mejorará la fisonomía de esta localidad que es la puerta de entrada a la zona temporalera y que será de gran beneficio para las cientos de familias que viven en esta comunidad.

Finalmente, el alcalde Noe Ramos, supervisó las acciones de bacheo que se realizan en diversas vialidades como es la avenida Concordia, que es posible desarrollar con recursos cien por ciento municipales.

Con acciones que generan progreso, desarrollo y bienestar, el gobierno de Noé cumple compromisos en favor de las familias mantenses.

DÍA 21

Esta mañana, Grupo Pantaleón, el Gobierno Municipal de El Mante, y el Sistema DIF El Mante, pusieron en marcha la actividad de reforestación de la Alameda municipal, denominada "Bosque de la Amistad", en la cual se plantaron más de 500 árboles.

Contando con la presencia del Embajador de Guatemala en México, Marco Tulio Gustavo Chicas Sosa, Juan Carlos Espel, Director de Grupo Pantaleon México, Daniel Alviso Gerente de Pantaleon Mante, el

Presidente Municipal, Noé Ramos Ferretiz y su esposa la Sra. Sheyla Palacios. Además de instituciones educativas, alumnas, alumnos, padres de familia y voluntarios.

Para conmemorar el 175 aniversario de las relaciones diplomáticas entre México y Guatemala, se dio impulsó a esta actividad, misma con la que se fortalece uno de los principales pulmones del municipio.

Las autoridades municipales reiteraron el apoyo para seguir coordinando acciones que fomenten el cuidado del medio ambiente y del planeta.

DIA 24

Este fin de semana, el alcalde de El Mante, Tamaulipas, Noé Ramos Ferretiz entregó la pavimentación asfáltica del bulevar Hidalgo, en Congregación El Abra, siendo esta importante obra realizada con recursos municipales.

Se trata de un compromiso más cumplido por el gobierno municipal 2021-2024.

La obra del bulevar Hidalgo incluye el alumbrado de esta vialidad, además de guarniciones y forestación, que contribuyen a mejorar la imagen de esta localidad, que es la puerta que da acceso a la zona temporalera.

Noé Ramos, agradeció la confianza de la ciudadanía a este proyecto de gobierno que realmente se preocupa por el bienestar de los mantenses.

DÍA 26

Acompañado de Síndicos y Regidores, el alcalde Noé Ramos Ferretiz, hizo entrega del desayunador escolar y cinco aires acondicionados.

Esta acción beneficia y fortalece la infraestructura educativa de la escuela primaria que dirige el profesor Alfonso García Cabrera, quien agradeció a las autoridades municipales por esta importante obra.

Con la entrega del desayunador, el gobierno de Noé Ramos refrenda su compromiso de impulsar la educación mejorando las condiciones de vida de la niñez.

El alcalde dijo estar consciente de la necesidad que tenía la comunidad estudiantil de contar con este espacio donde poder ingerir sus alimentos.

Al saludar al personal directivo, docente, administrativo y padres de familia de este plantel, les hizo saber de la voluntad e interés que tiene la administración que encabeza por contribuir al bienestar de niños y jóvenes de las diversas instituciones educativas de esta población.

DÍA 27

Para garantizar el acceso y permanencia en el sistema educativo, y contribuir a la disminución de la deserción escolar, el Sistema DIF El Mante que preside la Sra. Sheyla Palacios, llevó a cabo la entrega de Becas "Esperanza de Tamaulipas".

Estos estímulos económicos son gestionados en el DIF Tamaulipas, que preside la Dra. María de Villarreal, en coordinación con ITABEC. Estas becas son destinadas a niñas, niños y adolescentes en riesgo de trabajo infantil, a través del programa PANNARTI, así como a menores en situación de vulnerabilidad.

La Presidenta de este organismo municipal reiteró el compromiso y la voluntad para seguir gestionando apoyos en beneficio de la niñez y de la juventud de este municipio.

DÍA 30

El apoyo a las comunidades rurales de esta población del municipio de El Mante, por parte del gobierno municipal que encabeza el alcalde Noé Ramos Ferretiz quedó manifiesto al comenzar la obra de alumbrado público en la comunidad del ejido Tejeda.

La acción beneficia a decenas de familias de esta zona y se da respuesta a una demanda que tenía más de 30 años sin ser atendida por administraciones pasadas.

Con recursos cien por ciento municipales, el gobierno de Noé Ramos sigue dando certeza a las familias mantenses.

Actividades DIF Septiembre 2023



Día 3

La Sra. Sheyla Palacios Presidenta del Sistema DIF El Mante, en coordinación con Fundación Pantaleon, llevaron a cabo la entrega de mochilas para las niñas y niños de los Centros de Asistencia Infantil Comunitarios CAIC Mante.

Estando presente el Lic. Daniel Alviso, Gerente General y la Lic. Marcela Treviño Quintanilla, por parte de Fundación Pantaleon. Esta actividad reafirma el compromiso con la educación y el bienestar de la niñez, proporcionando herramientas para que los peques continúen con su educación preescolar, además de apoyar la economía de las familias, en estos momentos difíciles.

174 niñas y niños se verán beneficiados con estas mochilas, de igual manera la autoridad municipal indicó que posteriormente, con el trabajo de colaboración con el Gobierno Municipal de El Mante que encabeza el Arquitecto Noé Ramos, posteriormente se harán entrega de uniformes escolares.

Día 5

El Sistema DIF El Mante que preside la Sra. Sheyla Palacios, llevó a cabo la tercera "Jornada de Salud Preventiva", en las instalaciones del Centro Comunitario Rodolfo Torre Cantú, de la Colonia Progreso Social, con el objetivo de acercar múltiples beneficios médicos y servicios asistenciales a las familias de las colonias de zonas prioritarias.

Durante esta jornada se contó con atención de nutrición, consulta médica general, dentista, aparatos auditivos, asesoría jurídica, cortes de cabello, atención ciudadana, ultrasonidos ginecológicos y de mama, electrocardiograma, psicología

enfermería, fisioterapia, terapia de lenguaje, y lentes, en coordinación con el municipio, se instaló un modulo de medicamentos y del instituto de la mujer.

La Presidenta de este organismo municipal, mencionó que son acciones que se implementan de manera coordinada para apoyar a las familias vulnerables, con servicios de salud y asistenciales, fortaleciendo el compromiso de estar cerca de las personas que más lo necesitan.

Día 6

El Sistema DIF El Mante que preside la Sra. Sheyla Palacios, llevó a cabo la tercera "Jornada de Salud Preventiva", en las instalaciones del Centro Comunitario Rodolfo Torre Cantú, de la Colonia Progreso Social, con el objetivo de acercar múltiples beneficios médicos y servicios asistenciales a las familias de las colonias de zonas prioritarias.

Durante esta jornada se contó con atención de nutrición, consulta médica general, dentista, aparatos auditivos, asesoría jurídica, cortes de cabello, atención ciudadana, ultrasonidos ginecológicos y de mama, electrocardiograma, psicología enfermería, fisioterapia, terapia de lenguaje, y lentes, en coordinación con el municipio, se instaló un modulo de medicamentos y del instituto de la mujer.

La Presidenta de este organismo municipal, mencionó que son acciones que se implementan de manera coordinada para apoyar a las familias vulnerables, con servicios de salud y asistenciales, fortaleciendo el compromiso de estar cerca de las personas que más lo necesitan.

Día 23

Esta mañana, Grupo Pantaleon, el Gobierno Municipal de El Mante, y el Sistema DIF El Mante, pusieron en marcha la actividad de reforestación de la Alameda municipal, denominada "Bosque de la Amistad", en la cual se plantaron más de 500 árboles.

Contando con la presencia del Embajador de Guatemala en México, Marco Tulio Gustavo Chicas Sosa, Juan Carlos Espel, Director de

Grupo Pantaleon México, Daniel Alviso Gerente de Pantaleon Mante, el Presidente Municipal, Noé Ramos Ferretiz y su esposa la Sra. Sheyla Palacios. Además de instituciones educativas, alumnas, alumnos, padres de familia y voluntarios.

Para conmemorar el 175 aniversario de las relaciones diplomáticas entre México y Guatemala, se dio impulsó a esta actividad, misma con la que se fortalece uno de los principales pulmones del municipio.

Las autoridades municipales reiteraron el apoyo para seguir coordinando acciones que fomenten el cuidado del medio ambiente y del planeta.

DÍA 26

La Sra. Sheyla Palacios Presidenta del Sistema DIF El Mante, acompañada de la Directora de este organismo Municipal, la C.P. San Juana Doria Arredondo, asistió a el arranque del "Boteo Teletón 2023", actividad que dio inicio en la capital del estado Ciudad Victoria.

En este evento también estuvieron presentes Presidentas, Presidentes, Directoras y Directores de los 43 municipios del estado.

El banderazo oficial estuvo a cargo de la Dra. María de Villarreal, Presidenta de DIF Tamaulipas, y el Director de CRIT Tamaulipas, el Ing. Baldomero López Zamora.

Palacios de Ramos reiteró el compromiso para sumarse a esta gran colecta, la cual tiene el objetivo de recaudar recursos para que niñas y niños con capacidades diferentes, tengan acceso a servicios de salud y diversas terapias para elevar la calidad de vida de todos ellos.

Secretaria Del Ayuntamiento De El Mante

Créditos
Dirección De Comunicación Social